



Ottawa, Canada

- Le premier ministre français en visite au Canada 1
- Le Canada reconnaît le gouvernement provisoire de l'Iran 2
- Négociations canado-américaines en matière de pêche 2
- Le Canada présent aux fêtes de l'indépendance de Sainte-Lucie 2
- Modifications proposées à la Loi canadienne sur les prêts aux étudiants 2
- Vaccin contre la fièvre des foins 2
- Les Floralties internationales de Montréal 3
- Tourisme: accord Québec-Ontario ... 3
- L'Université de Sherbrooke fête ses vingt-cinq ans 6
- Résultats des championnats de ski nordique au Mont-Sainte-Anne 6
- Création de centres de documentation en langue française 6
- Les semences de l'avenir 6
- La chronique des arts 7
- Nouvelles brèves 8

Le premier ministre français en visite officielle au Canada

Dans la matinée du 8 février se posait, à la base des Forces canadiennes d'Ottawa, le DC-8 du gouvernement français. Quelques instants plus tard en descendait le premier ministre du gouvernement de la République française venu au Canada pour une visite officielle de six jours.

La neige, quelques heures plus tôt, avait recouvert les alentours d'un fin manteau blanc sur lequel un soleil froid mais éclatant allait briller tout le long de cette visite.

M. et Mme Barre étaient accompagnés d'une importante délégation qui comprenait, en particulier, M. Jean-Philippe Lecat, ministre de la Culture et de la Communication, et M. Olivier Stirn, secrétaire d'État auprès du ministre des Affaires étrangères, ainsi que leurs épouses. M. Jean-Pierre Prouteau, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Industrie, devait rejoindre la délégation quelques jours plus tard en compagnie de son épouse. Une soixantaine de journalistes étaient aussi de la partie.

Ottawa vivait à l'heure française et

pavoisait le drapeau tricolore.

Après les honneurs militaires, M. Raymond Barre s'est rendu à la résidence du premier ministre, M. Pierre Trudeau, pour y avoir un premier entretien en tête-à-tête au cours duquel ils ont fait un tour d'horizon rapide de la situation mondiale pour ensuite évoquer les questions européennes et le rôle de la France, à cet égard, ainsi que les relations entre le Canada et l'Europe. La politique du Canada, la troisième option et la réalité canadienne y ont été tour à tour abordées.

Un déjeuner de travail à la résidence du premier ministre Trudeau a réuni, outre les deux premiers ministres, les ministres français et leurs homologues canadiens, leurs principaux collaborateurs ainsi que les premiers ministres de la Saskatchewan, de l'Ontario et du Nouveau-Brunswick. Le déjeuner a permis d'exposer M. Barre aux diverses facettes de la réalité canadienne et de lui faire part du désir des provinces anglophones du

(suite à la page 4)



Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et Mme Jamieson sont accueillis à Rideau Hall par le gouverneur général, M. Schreyer (à gauche), par M. Barre et par Mme Schreyer.

Événements à venir



Floralties internationales de Montréal (17 mai - 1er septembre 1980). Voir p. 3.